



Ignacio Andrés Andrés
Director
EcoAgua
ESPAÑA



Mensaje

Estimados lectores y lectoras.

Nos complace presentarles la primera edición de nuestra revista digital EcoAgua. Es un espacio concebido para informar, concienciar, inspirar y conectar a las comunidades de Perú, España e Iberoamérica, en torno a los desafíos y oportunidades que enfrentamos en materia de medioambiente, matizando el agua como elemento relevante para la vida.

En un contexto global donde el cambio climático, la pérdida de biodiversidad y la contaminación exigen respuestas urgentes y colaborativas, EcoAgua nace con el propósito de ser una plataforma de encuentro entre la ciencia, la tecnología, la educación ambiental y la acción ciudadana, incorporando opinión de destacados profesionales de diferentes países.

Queremos construir puentes entre ambos continentes, compartiendo experiencias, problemáticas, soluciones sostenibles y buenas prácticas, que están generando impacto en los Andes y la Península Ibérica.

Cada edición incluirá noticias, entrevistas, reportajes, análisis, opinión y testimonios de actores clave, jóvenes activistas, investigadores, ejecutivos, funcionarios y representantes de instituciones públicas y privadas comprometidas con el medioambiente, el agua y la protección del planeta.

Estamos convencidos de que la transformación digital, la inteligencia artificial, la gobernanza inteligente y la cooperación internacional desarrollarán grandes y diversas soluciones para la optimización de los recursos hídricos y el cuidado de los ecosistemas.

En esta transformación hacia el futuro, estamos convencidos de que será más justo y equilibrado contar con una plataforma de información y promoción de la conciencia ecológica donde toda la comunidad iberoamericana tendrá la oportunidad de participar y compartir sus ideas y acciones positivas medioambientales.

Esta publicación de acceso abierto promoverá y defenderá el alcance al conocimiento universal, gratuito y sostenible, para lo cual mantendrá la política de funcionamiento basada en un reparto de esfuerzos distribuidos entre autores, editores, técnicos, juristas y la propia institución editora.

Gracias por acompañarnos en esta propuesta periodística.
Con aprecio

Ignacio Andrés Andrés